



Mardi 30 avril 2019 à 20h

CONFÉRENCE - DÉBAT

Mme Anne Grandjean

Spécialiste droits de l'homme - UNICEF

30 ans de droits de l'enfant : avancées et défis pour le futur

Salle Jean-Jacques Gautier

Rte du Vallon 1 | 1224 Chêne-Bougeries

Entrée libre

En collaboration avec



CONFÉRENCE - DÉBAT

30 ans de droits de l'enfant : avancées et défis pour le futur



Depuis 1989, la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant a permis d'importants progrès pour les enfants à travers le monde : réduction de la mortalité infantile; meilleurs accès à l'éducation et aux soins de santé; nouvelles opportunités de faire entendre leurs voix. Cependant, de grands défis à la réalisation des droits de tous les enfants demeurent, tels que les inégalités, la violence, le changement climatique et bien d'autres.



Spécialiste des droits de l'enfant à l'UNICEF depuis 20 ans, **Anne Grandjean** représente cette organisation auprès des différents mécanismes onusiens de protection des droits de l'homme à Genève, dont le Conseil des droits de l'homme. Dans de précédentes fonctions, elle a été responsable des programmes UNICEF de protection de l'enfance dans différents pays et régions, ainsi qu'au siège

à New York. Elle est aussi l'auteur d'un ouvrage sur les droits des enfants en détention.